



Communiqué de presse

Aide juridique aux réfugiés : mise à disposition de deux véhicules des pompiers bruxellois

A la demande de la Commission d'Aide Juridique (CAJ) de Bruxelles, la Secrétaire d'Etat à la lutte contre l'incendie et l'aide médicale urgente Cécile Jodogne a décidé de mettre à disposition dès ce soir deux véhicules de commandement du SIAMU (pompiers de Bruxelles).

Ces deux véhicules disposent de tables de réunion qui permettront aux avocats d'offrir aux réfugiés une aide juridique de première ligne.

La vente de ces véhicules était prévue ce 15 septembre 2015. Celle-ci sera retardée afin de permettre au CAJ d'utiliser les véhicules dans le cadre de leur mission d'aide juridique et de diffusion d'information. Des fiches d'informations en plusieurs langues (arabes, anglais,...) y seront notamment distribués.

Les deux véhicules seront stationnés à proximité de l'Office des étrangers.

Jérôme De Mot